



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

Pilar Farjas destaca el gran potencial de la sanidad animal por su importancia económica y estratégica

La secretaria general de Sanidad y Consumo hace una alta valoración de la apuesta que hace la industria española de sanidad animal por la I+D+i, a la vez que reitera su apoyo a la Plataforma Vet+i durante un encuentro con representantes de Veterindustria

Madrid, 27 de marzo de 2012. La secretaria general de Sanidad y Consumo, Pilar Farjas, subrayó el gran potencial del sector español de sanidad animal por su importancia económica y estratégica, al mismo tiempo que hizo una muy positiva valoración de la apuesta que esta industria hace por la I+D+i, durante la reunión que mantuvo en su despacho oficial con una representación de la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria), formada por su presidente, Juan Carlos Castillejo; vicepresidente, Emilio Gil; director general, Santiago de Andrés, y el director técnico, Alfonso Las Heras.

El encuentro celebrado el pasado 23 de marzo, permitió también a Pilar Farjas, reiterar el apoyo del Gobierno a través del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, a la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i) que lidera Veterindustria, así como a la solicitud de inclusión de un área estratégica sobre zoonosis en la Alianza por la Investigación y la Innovación en la Salud (ALINNSA), y a la solicitud de participación de Veterindustria en la misma.

La delegación de la Asociación aprovechó la reunión para informar a la secretaria general sobre la realidad del sector, así como de sus actividades y últimas cifras anuales, de las que Pilar Farjas destacó las exportaciones y el esfuerzo que hace la industria por mantener el empleo especialmente en estos momentos.

La secretaria general, que también es presidenta de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), expuso a la delegación de Veterindustria el pleno apoyo del Gobierno a la Agencia en su nueva andadura como agencia estatal, lo que le permitirá hacer frente a los nuevos retos que puedan presentarse, además reforzar su papel como agencia de referencia en el contexto europeo.

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

En este sentido, la patronal mostró su reconocimiento por el trabajo desarrollado por la AEMPS, a la vez que insistió en la necesidad de consolidar los pasos dados y las plantillas de expertos de cara al futuro. (fin)

nota de prensa

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com